
Siracusa. Protesta davanti al
cimitero: ” No alla tassa sui
loculi,  concessioni  non
scadute”
Il tema del pagamento del rinnovo delle concessioni dei loculi
scadute torna al centro delle polemiche. Questa mattina, i
consiglieri comunali Salvatore Castagnino, Fabio Alota e Mauro
Basile, della lista “Siracusa Protagonista con Vinciullo”, 
Sebastiano  Moncada  dell’Associazione  “Deorum  Manium  iura
sancta  sunto”  e  Giuseppe  Ferrazzano  della  Lista  “Prima
Siracusa”,  insieme  all’ex  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo, hanno organizzato una manifestazione, davanti al
cimitero,  per  contestare  il  provvedimento  della  Giunta
Comunale con il quale si “impone ai cittadini il pagamento di
un’odiosa tassa anche sui loculi le cui concessioni non sono
ancora scadute.
Premesso che le prime concessioni scadono nel 2022- hanno
dichiarato Alota, Basile Castagnino- e quindi non si capisce
come si possa pensare di fare cassa imponendo il pagamento
agli  eredi  e  pretendendo  addirittura  che  gli  stessi  si
autodenunciano. Il problema vero, come ha detto   Moncada, è
che  l’Amministrazione  Comunale,  anziché  fare  riferimento
all’art.  73  del  regolamento  di  Polizia  Mortuaria,  che  è
l’unico che si occupa in maniera specifica della durata dei
loculi, ha pensato di applicare, invece, l’art.70 che è un
articolo  generico  che  non  si  occupa  delle  concessioni
pregresse e della durata delle stesse concessioni concesse
prima  dell’entrata  in  vigore  del  regolamento  n.118
dell’ottobre  del  1996”.
Per Moncada e Vinciullo, infatti, l’Amministrazione Comunale
ha errato quando ha preteso di applicare alla durata delle
concessioni  l’art.70.  Secondo  loro,  va,  invece,  applicato
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l’art.73,

Oltre un etto di marijuana:
denunciato 31enne, indaga la
polizia
Sorpreso con 103 grammi di marijuana. Denunciato giovane di 31
anni,  già  noto  alle  forze  dell’ordine.  A  rinvenire  lo
stupefacente in suo possesso, gli agenti del commissariato di
Lentini. La droga è stata posta sotto sequestro. Indagini in
corso.

Siracusa.  “Si”  al  nuovo
regolamento  del  “Pippo  Di
Natale”, introdotta la figura
del direttore tecnico
“Disco verde” al nuovo regolamento d’uso del campo scuola
Pippo Di Natale. Il consiglio comunale ha approvato ieri sera
le nuove regole per l’utilizzo della struttura sportiva , in
comproprietà con il Libero Consorzio. La gestione è affidata
al  Comune.  Il  campo  scuola  è  aperto  alla  fruizione  delle
scuole di tutta la provincia e degli universitari, oltre alle
società  e  alle  società  sportive  del  territorio.  Il  nuovo
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regolamento segue l’omologazione dell’impianto da parte della
Fidal e gli interventi sulla struttura. Il nuovo Regolamento 
ha anche tenuto conto delle proposte e delle integrazioni che
sono venute dalle società sportive che utilizzano l’impianto.
Rispetto al testo giunto in Aula, il Consiglio ha approvato
alcuni  emendamenti  migliorativi  della  IV  Commissione,
illustrati dal suo presidente Ferdinando Messina; mentre altri
contributi sono venuti da diversi consiglieri, tra i quali
Castagnino, Basile, Trigilio e Bonafede, tutti indirizzati ad
una  disciplina  più  organica  della  parte  gestionale
dell’impianto  legata  al  suo  utilizzo,  ai  criteri  e  ai
requisiti di accesso. La modifica più importante riguarda la
figura del Direttore tecnico sportivo che sarà scelto dopo una
selezione pubblica tra i “Maestri dello Sport”, i laureati in
Scienze  motorie,  o  i  diplomati  Isef.  Avrà  un  incarico  di
consulenza gratuità la cui durata sarà legata al mandato del
Sindaco. Il Direttore affiancherà il dirigente del settore
Politiche sportive in ordine alla conduzione tecnica della
struttura ed esprimerà il proprio nulla osta in ordine alla
concessione  degli  spazi.  Dovrà  infine  trasmettere  3  volte
l’anno  una  relazione  sullo  stato  di  conservazione  della
struttura, ndicando gli eventuali interventi da attuare.
Altro  elemento  fondante  riguarda  modalità  ed  orario  di
fruizione  dell’impianto  nel  suo  complesso  che  saranno
stabilite dal dirigente del settore Sport sentito il Direttore
tecnico.

Il  consiglio  comunale  si  è  poi  aggiornato  al  prossimo  14
ottobre,  alle  18,30.  In  apertura  di  seduta,  ricordata
Mariarita  Sgarlata,  scomparsa  nei  giorni  scorsi.  Il  suo
ricordo è stato affidato ai consiglieri Reale, Lo Curzio e
Gradenigo. Un riferimento, durante la seduta, alla vicenda
nuovo  ospedale,  i  cui  ritardi  sono  stati  evidenziati
da Messina e Castagnino . Sulla composizione delle commissioni
è  intervenuto  infine  Zappalà  ,  che  ne  ha  chiesto  la
rimodulazione  alla  luce  dei  recenti  cambiamenti  della
geografia  politica  in  seno  al  consiglio.



Siracusa.  Furti  nei
supermercati di Scala Greca e
via  Elorina:  altri  tre
denunciati
Agenti delle Volanti sono intervenuti in un supermercato di
viale Scala Greca ed hanno denunciato una donna di 23 anni per
il reato di tentato furto di 40 confezioni di tonno. Inoltre,
a seguito di un furto avvenuto in un supermercato di via
Elorina il 19 settembre, per il quale è già stata denunciata
una donna di 28 anni (vedi comunicato stampa del 20 settembre
2019), gli Agenti hanno denunciato, per il concorso nello
stesso reato, un uomo di 27 anni e una quattordicenne.

Lentini.  Attesa  lunga  in
ospedale,  22enne  va  in
escandescenza: denunciato
Stufo  di  attendere,  va  in  escandescenza  e  danneggia  la
segnaletica  interna  dell’ospedale.  E’  accaduto  a  Lentini.
Denunciato giovane di 22 anni. E’ accusato di danneggiamento
aggravato.
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Siracusa.  Incendio  al
parcheggio  incompiuto
Mazzanti,  a  fuoco  rifiuti
abbandonati
Fumo dal parcheggio Mazzanti, nell’omonima via. A causarlo,
l’incendio di rifiuti abbandonati nell’area. La segnalazione è
partita intorno alle 9,30. Sul posto, i Vigili del fuoco del
comando provinciale di via Von Platen per le operazioni di
spegnimento e i rilievi del caso.
L’area,  che  dovrebbe  presto  essere  parzialmente  utilizzata
come  posteggio  di  scambio,  è  attualmente  in  stato  di
abbandono.  In  diverse  occasioni,  operazioni  delle  forze
dell’ordine, hanno fatto emergere un uso inappropriato dei
luogo e soprattutto dei sotterranei, ricovero di fortuna per
senzatetto.  In  passato  sarebbe  emersa,  nell’area,  anche
un’attività illecita legata allo spaccio di droga.

Siracusa.  Pulizia
straordinaria  in  viale
Pantanelli,  partite  le
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operazioni
Pulizia straordinaria in viale Pantanelli. Le operazioni sono
partite oggi e riguardano, in particolar modo, il diserbo e la
rimozione di rifiuti ingombranti. Mezzi in azione dalle prime
ore di questa mattina. In quell’area, nelle scorse settimane,
sono state effettuate anche le operazioni di rimozione del
vecchio campo nomadi, smantellato in base a quanto predisposto
dalla  Procura  per  ragioni  legate  a  condizioni  igienico-
sanitarie problematiche e per motivi di sicurezza, visto che
si tratta di un’area ad alto rischio idrogeologico. Resta
ancora in piedi un’abitazione. Si tratta, in questo caso, di
una vicenda slegata da quella relativa al campo Rom, su cui è
intervenuto il Comune attraverso l’assessorato alle Politiche
Sociali, con misure destinate ai meno abbienti.

Siracusa.  “Marciapiede
impercorribile,  slalom  per
andare a scuola”
Uno “slalom” lungo il marciapiede per evitare la vegetazione
spontanea che deborda. Ogni mattina, per accompagnare a scuola
i propri figli, i genitori dell’istituto comprensivo Archimede
sarebbero  costretti  ad  un  percorso  a  ostacoli.  Motivo  di
lamentela da parte delle famiglie. In via Caduti di Nassiriya,
nei pressi di viale Scala Greca, la situazione sarebbe rimasta
invariata  nonostante  le  segnalazioni  avanzate  “a  chi  di
competenza”. Alla vegetazione eccessiva si aggiungerebbe un
altro elemento che costringe a non poter camminare con una
normale andatura: gli escrementi di cani disseminati lungo il
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marciapiede. Una situazione che un gruppo di genitori chiedono
di risolvere quanto prima.

Siracusa.  Fucile
semiautomatico  e  munizioni
sequestrate,  cacciatore
denunciato
Proseguono  i  controlli  sull’attività  venatoria.  La  polizia
provinciale  ha  intercettato  in  contrada  San  Calogero,  in
territorio  di  Augusta,  all’interno  di  un  appezzamento  di
terreno collinare a fondo agricolo adibito a coltura di alberi
di mandorle, due persone di cui una in chiaro atteggiamento di
caccia.  Dopo  i  controlli  di  rito  da  parte  della  polizia
provinciale, nel corso delle attività di intensificazione dei
servizi di vigilanza venatoria, i due sono stati denunciati
alla Procura della Repubblica di Siracusa, porto illegale di
fucile  e  omessa  custodia  di  armi.  Sequestrato  un  fucile
semiautomatico canna liscia marca Beretta calibro 12 e 35
munizioni.

Siracusa. Nulla di fatto in

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-fucile-semiautomatico-e-munizioni-cacciatore-denunciato-dalla-polizia-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-fucile-semiautomatico-e-munizioni-cacciatore-denunciato-dalla-polizia-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-fucile-semiautomatico-e-munizioni-cacciatore-denunciato-dalla-polizia-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-un-fucile-semiautomatico-e-munizioni-cacciatore-denunciato-dalla-polizia-provinciale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-nulla-di-fatto-in-consiglio-comunale-sul-nuovo-regolamento-del-di-natale/


consiglio comunale sul nuovo
regolamento del “Di Natale”
E’ slittata a questa sera, in seconda convocazione e sempre
alle 18.30, la seduta del Consiglio comunale convocata in
aggiornamento.
L’Aula è chiamata a votare i rimanenti emendamenti ed testo
finale del nuovo “Regolamento d’uso del campo scuola Pippo Di
Natale” che sostituisce quello precedente del 2014.
All’ordine del giorno anche la relazione del “Difensore dei
diritti del bambino”; una richiesta urgente del consigliere
Zappalà  sulla  relazione  del  Sindaco;  due  odg  a  firma
Castagnino ( sui disservizi all’interno della Ztl ) e Vinci (
su  tematiche  di  politiche  sociale);  una  mozione  a  firma
Buonomo  per  l’eliminazione  delle  barriere  architettoniche
lungo alcune strade cittadine; ed infine due interpellanze: la
prima  di  Ficara  sul  tratto  della  SS  115  nei  pressi  di
Cassibile, e la seconda di Vinci sulle “Case dell’acqua”.
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